

Beschlußantrag

der ÖVP-Abgeordneten Dr. Oskar Wawra und Dr. Johannes Hawlik, eingebracht in der Sitzung des Wiener Landtages am 3.11.1995, betreffend "Elektro-Auto-Programm" zur Forcierung von E-Fahrzeugen in Wien.

Das Elektroauto mit seiner umweltfreundlichen Technologie wäre ein wichtiger Beitrag zur Reduzierung von Verkehrslärm und schädlichen Abgasen im Großstadtverkehr.

Ein Marktdurchbruch für Elektroautos kann nur dann gelingen, wenn das E-Mobil politisch verlangt und auch massiv gefördert wird. Technisch gibt es bereits bei allen großen Automobilkonzernen sehr weit gediehene Entwicklungen, wobei sich auch Hybridfahrzeuge als taugliche Alternative erwiesen haben.

Die stärkere Verwendung von Elektroautos im Bundesland Wien sollte daher aktiv von der Stadt Wien betrieben und gefördert werden. So sollte die Stadt Wien für ihren eigenen Fuhrpark verstärkt E-Autos verwenden. Darüberhinaus sollte z.B. nach "Straßburger Vorbild" eine "Schnupperflotte" von Elektroautos durch die Stadt Wien angeschafft werden, die an interessierte Wienerinnen und Wiener verliehen werden könnten, um so erste Erfahrungen mit dieser neuen Technologie zu machen.

Die gefertigten ÖVP-Abgeordneten stellen daher gemäß § 36 Abs. 4 der Geschäftsordnung für den Wiener Landtag folgenden

Beschlußantrag:

Der Wiener Landtag wolle beschließen

3182/LAT/19

"Es ist ein "Elektro-Auto-Programm" des Landes Wien zur forcierten Verwendung von E-Fahrzeugen zu verwirklichen, das folgende Punkte enthält:

1. Erhöhung des Zuschusses zum Ankauf von Elektroautos von derzeit S 15.000,-- auf S 30.000,--.
2. Verstärkte Verwendung von Elektroautos im Rahmen des städtischen Fuhrparkes.
3. Probeweiser Einsatz von E-Bussen im städtischen Liniennetz.
4. Konsequenter Ausbau des Netzes von Strom-Tankstellen in Wien.
5. Anschaffung einer "Schnupperflotte" von 100 Elektroautos durch die Stadt Wien, die probeweise von der Wiener Bevölkerung ausgeliehen werden können.

In formeller Hinsicht beantragen wir die Zuweisung dieses Antrages an die Herren amtsführenden Stadträte der Geschäftsgruppen "Umwelt und Verkehr" sowie "Bürgerdienst, Inneres, Personal und Wiener Stadtwerke" und an den Herrn Landeshauptmann.

J. Wawra
Rohrer
Stadtrat
Landeshauptmann
Stadtrat
Karl